
« Vernant’Avis » 
Septembre 2014 

Chères Vernantaises, chers Vernantais, 

Vous avez élu ce printemps un nouveau conseil municipal et celui-ci est désormais en  
plein travail. Soyez assurés que chacun d'entre nous souhaite faire de son mieux pour 
que notre commune de Vernantes soit rayonnante et attractive. 
 

Avec les adjoints, nous allons mener à bien les actions présentes et futures pour  
le bien-être de nos concitoyens. 
 
•Jacqueline Tardivel, 1ère adjointe est vice- présidente de la maison de retraite ainsi que vice-présidente à la 
Communauté de Communes. 

•Jacky Pasquier a en charge les employés municipaux, la voirie, ainsi que l'assainissement. 

•Gisèle Deschamps est responsable des écoles et du restaurant scolaire. 

•Thierry Papot gère les sports, les associations, la culture et la communication. 

•Manuel Da Silva s’occupe des bâtiments communaux, de l’environnement, de la sécurité et de l’électricité. 

Le contexte économique actuel fait que nous devrons mesurer nos projets futurs. Cependant, tous les 
chantiers actuellement en cours seront menés à terme : 

•Votre nouvelle bibliothèque et l’espace informatique seront mis en service probablement courant octobre. 

•Les routes ne sont pas oubliées avec de nouveaux revêtements en enrobé et quelques aménagements. A 
l’intérieur du bourg, les travaux continuent avec les rues de l’Épinay, la rue Neuve et celle de l’Angleterre 
qui sont revêtues d’un nouveau tapis. Il en sera de même pour les trottoirs qui seront aux normes 
accessibilités. 

•Durant cet été, vous avez pu constater l’enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques de la rue 
de Jaslesne et une partie de la rue Dutier. Cette étape est indispensable avant de refaire les trottoirs qui en 
ont bien besoin pour accéder aux commerces et aux écoles. Nous vous remercions de votre compréhension 
pour les désagréments occasionnés lors de ces travaux. 

•Nos jeunes ne sont pas délaissés, le skate-park déjà en service cet été vient d’être complété par un terrain 
multisports à proximité (entre la salle de sports et les bâtiments des employés communaux) pour le plus 
grand plaisir de tous. Mon souhait est que ces équipements profitent à chacun et soient bien entendu 
respectés de tous. 

Votre conseil municipal a sans cesse à cœur de faire que notre belle commune de Vernantes soit toujours en 
évolution et attractive afin de voir de nouveaux habitants arriver, profiter de zones de construction dans de 
nouveaux lotissements et d’autre part voir de nouveaux artisans ou entrepreneurs occuper les bâtiments ou 
zones actuellement libres. Que les agriculteurs, les artisans, les commerçants, les entrepreneurs et toutes 
les autres professions soient confiants en l’avenir et qu’en cette rentrée, chacun puisse mener à bien ses 
projets, quels qu’ils soient. 

Sachez que toute l’équipe municipale reste à votre écoute. 

    Le Maire 
    Étienne MOREAU 
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Présentation des Commissions & du conseil municipal 

Cadre de vie : 

•AFFAIRES SCOLAIRES - RESTAURANT SCOLAIRE 
DESCHAMPS Gisèle (Responsable)  
GROSBOIS Thierry ~ FONTENY Yann ~ TALLUAU Pascale  
~ PACORY Christian 

•AMÉNAGEMENT DE LA BIBLIOTHÈQUE 
DESCHAMPS Gisèle 

•ALAHMI (représentant la Commune) 
TARDIVEL Jacqueline ~ MOREAU Étienne 

•ALPHA - CONSEIL DE VIE SOCIALE  
(représentant la Commune) 
MOREAU Étienne ~ TARDIVEL Jacqueline 

•ATTRIBUTION LOGEMENTS 
TARDIVEL Jacqueline (Responsable)  
DA SILVA Manuel ~ BREFORT Sylvie ~ DESCHAMPS Gisèle 

•CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE - CCAS 
TARDIVEL Jacqueline (Responsable) 
DESCHAMPS Gisèle ~ DESCHAMPS Sandra ~ BREFORT Sylvie ~ DESMARRES Sandrine ~ 
DA SILVA Manuel ~ RABOUAN Agathe ~ ALLAIRE Micheline ~ CHARTIER Gisèle ~ 
FEUNTEUN Suzanne ~ POIRIER Marie-Yannick ~ RENAIRE Jacqueline Christian Pacory  

45 ans  
Éducateur spécialisé 

Gisèle Deschamps 
71 ans  

Retraitée 

•CIMETIÈRE 
TARDIVEL Jacqueline (Responsable) 
DESCHAMPS Gisèle ~ FRÉMONT Thierry ~  
TALLUAU Pascale 

•CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 
DESCHAMPS Gisèle (Responsable) 
GROSBOIS Thierry ~ PAPOT Thierry  
~ FRÉMONT Thierry 

•DÉFENSE  
(représentant la Commune) 
FRÉMONT Thierry 

•ENVIRONNEMENT - CADRE DE VIE - SÉCURITÉ - ACCESSIBILITÉ - ILLUMINATIONS DE FIN D’ANNÉE  
DA SILVA Manuel (Responsable) 
PASQUIER Jacky ~ DESMARRES Sandrine ~ RIQUIN Sandra ~ BREFORT Sylvie ~ ALLAIRE Micheline ~ RABOUAN Agathe 

•RÉVISION LISTE ÉLECTORALE 
MOREAU Étienne (Responsable) 
TARDIVEL Jacqueline  
LORIEUX Élisabeth (Déléguée du Tribunal de Grande Instance)  

PERCEVAUX Marie-Isabelle (Déléguée du Préfet)   

•SALLE DES FÊTES 
FRÉMONT Thierry (Responsable)  
PLAIS Nathalie ~ DESCHAMPS Gisèle ~ DA SILVA Manuel

  

•SÉCURITÉ CIVILE 
FRÉMONT Thierry  
TARDIVEL Jacqueline 

•SÉCURITÉ ROUTIÈRE 
MOREAU Étienne  
TARDIVEL Jacqueline 

Nathalie Plais 
48 ans  

Salariée agricole 

Z oom Actualité:  

Sylvie Brefort 
33 ans  

Assistante 
administrative 

Thierry Frémont 
45 ans  

Technicien industrie 

Yann Fonteny 
40 ans  

Inséminateur 

           Après quelque mois de concertation entre la 
commission des affaires scolaires, le conseil 
d’école, les enseignants, il a été proposé d’opter  
pour Temps d’Activités Périscolaires (TAP) le lundi, 
de 13h30 à 16h30. Sont proposées les activités 
suivantes  pour les primaires :  initiation au 
théâtre, au chant (chorale), informatique, diverses 
activités sportives, apprentissage jeux de 
société,… et pour les maternelles éveil corporel, 
lecture animée. A noter que le sommeil des petits 
sera respecté. 
Pour bénéficier des TAP, les parents doivent 
inscrire leurs enfants à chaque  période de 
vacances scolaires pour un cycle de 6/7 semaines. 
Les TAP sont gratuits cette année. Si un élève n’est 
pas inscrit, ses parents doivent obligatoirement 
venir le chercher à 12h, horaire à partir duquel 
l’éducation nationale comme la commune se 
dégagent de toute responsabilité.  
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Jacky Pasquier 
54 ans  

Agriculteur 

Florent Poirier 
29 ans  

Agriculteur 

Présentation des Commissions & du conseil municipal 

•AGRICULTURE - HARMONISATION DES CULTURES DE MAÏS - GROUPEMENT DE DÉFENSE 
DES CULTURES - CALAMITÉS AGRICOLES 
MOREAU Étienne (Responsable) 
POIRIER Florent ~ FONTENY Yann 

•CHAMBRE DES MÉTIERS (représentant la Commune) DESCHAMPS Sandra

  

•DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE 
GROSBOIS Thierry (Responsable) 

NEAU Patrice ~ DESMARRES Sandrine ~ POIRIER Florent ~ TARDIVEL Jacqueline ~ 
PASQUIER Jacky ~ DA SILVA Manuel ~ MOREAU Étienne 

Thierry Grosbois 
48 ans  

Prothésiste dentaire 

•IMPÔTS – CCID 
Commission en cours de validation des membres 

•FINANCES - BUDGET 
MOREAU Étienne (Responsable) 

TARDIVEL Jacqueline ~ PASQUIER Jacky ~ DESCHAMPS Gisèle ~ PAPOT Thierry ~  
DA SILVA Manuel ~ GROSBOIS Thierry ~ PACORY Christian ~ NEAU Patrice ~  
POIRIER Florent 

Économie : 

Sandrine Desmarres 
37 ans  

Adjointe cadre hospitalier 

Patrice Neau 
60 ans  

Retraité 
•APPEL D'OFFRES 
MOREAU Étienne (Président) 
BREFORT Sylvie (Titulaire) ~ GROSBOIS Thierry (Titulaire) ~ POIRIER Florent (Titulaire) 
PASQUIER Jacky (Suppléant) ~ PAPOT Thierry (Suppléant) ~ PLAIS Nathalie (Suppléant) 

•BÂTIMENTS COMMUNAUX - PATRIMOINE FONCIER 
DA SILVA Manuel (Responsable) 
NEAU Patrice ~ TARDIVEL Jacqueline ~ FRÉMONT Thierry ~ GROSBOIS Thierry ~  
DESCHAMPS Gisèle 

•VOIRIE - ASSAINISSEMENT - ÉQUIPEMENT RURAL - FOSSÉS - RUISSEAUX 
PASQUIER Jacky (Responsable) 
TARDIVEL Jacqueline ~ DA SILVA Manuel ~ MOREAU Étienne ~ DESMARRES Sandrine ~  
POIRIER Claude ~ PLU Robert 

Manuel Da Silva 
58 ans  

Contremaître 

Z oom Actualité Économie:    
Membres de la commission économique, nous nous donnons comme objectif de créer un véritable lien entre 
tous les acteurs économiques : commerçants, artisans et agriculteurs de notre commune. 
Nous sommes déjà impliqués dans les instances économiques de la communauté de commune Loire-Longué 
ainsi que dans le grand Saumurois, notre but étant de répondre au mieux à vos attentes et de vous informer sur 
les dispositifs disponibles pour faciliter vos démarches.  
Aussi, souhaitant mieux vous connaître, nous élaborons un questionnaire qui vous sera proposé dans le courant 
du 4ème trimestre 2014. 
 

Urbanisme : 

La commission souhaite également poursuivre le projet d'agrandissement de la surface réservée aux entreprises 
et ainsi en accueillir de nouvelles. Pour cela, des démarches plus longues et onéreuses doivent se mettre en 
place. Toutes ces actions ont pour but de rendre notre commune plus attractive et ainsi donner à toutes les 
générations l'envie de vivre et de s'installer sur notre commune. 
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Présentation des Commissions & du conseil municipal 

•COMMUNAUTÉ DE COMMUNES LOIRE-LONGUÉ (C.C.L.L.) 
MOREAU Étienne ~ TARDIVEL Jacqueline ~ PASQUIER Jacky ~ DESMARRES Sandrine ~ 
GROSBOIS Thierry (remplaçant) 

•HÔPITAL DE LONGUÉ (représentant la Commune) TARDIVEL Jacqueline 

•TOURISME NEAU Patrice (Responsable) ~ GROSBOIS Thierry 

Intercommunalité et S.I.E.A. : 

•SYNDICAT INTERCOMMUNAL D’ÉNERGIES DE MAINE-ET-LOIRE - SIEML 
PASQUIER Jacky (Titulaire) ~ DA SILVA Manuel (Suppléant) 
 

•SYNDICAT INTERCOMMUNAL DE L’EST-ANJOU - SIEA 
MOREAU Étienne (Titulaire) ~ PASQUIER Jacky (Titulaire) ~ POIRIER Florent (Titulaire) ~  
DA SILVA Manuel (Suppléant) ~ DESMARRES Sandrine (Suppléant) 
 

•SIEA - COMMISSION MATÉRIEL 
PASQUIER Jacky ~ COURRIER Bernard (Courléon) ~ POIRIER Florent (Vernantes) ~ MOREAU Étienne   
(Vernantes) ~ CHAPEAU Jean-Philippe (Vernoil) ~ LHUILLIER Thierry (Vernoil) 
 

•SIEA - COMMISSION D’APPEL D’OFFRES 
MOREAU Étienne (Président) ~ PASQUIER Jacky (Titulaire) ~ BEILLARD Sylvie (Titulaire) Vernoil ~ PILVEN Yann 
(Titulaire) Courléon ~ POIRIER Florent (Suppléant) Vernantes ~ DELUGRE Joël (Suppléant) Courléon ~  
GROLLEAU Tony (Suppléant) Vernoil 
 

•SIEA - COMMISSION EAU POTABLE 
DELUGRE Joël (Courléon) ~ ROUSSIASSE Anthony  (Vernoil) ~ PASQUIER Jacky (Vernantes) 
 

•SIEA - COMMISSION PLAN D’EAU - ENVIRONNEMENT 
COURRIER Bernard (Courléon) ~ BRIANT Dominique (Courléon) ~ DA SILVA Manuel ~ CHAPEAU Jean-Philippe 
(Vernoil) ~ DESMARRES Sandrine (Vernantes) 
 

•SIEA - COMMISSION FINANCEMENT 
MOREAU Étienne ~ BEILLARD Sylvie (Vernoil) ~ PILVEN Yann (Courléon) ~ DELUGRE Joël (Courléon) ~  
DESMARRES Sandrine 
 

•SYNDICAT INTERCOMMUNAL DU HAUT-LATHAN 
MOREAU Étienne (Titulaire) ~ PASQUIER Jacky (Titulaire) 
  

•S.I. HAUT-LATHAN - COMMISSION D’APPEL D’OFFRES 
MOREAU Étienne (Président) ~ GROLLEAU Michel (Titulaire) Saint-Philbert ~ CHAUSSEPIED Jean-Claude (Titulaire) 
Noyant ~ HERVE Paul (Titulaire) Mouliherne ~ POIRIER François (Suppléant) Mouliherne ~ NIORE Yann 
(Suppléant) Jumelles ~ LACAZE Michel (Suppléant) Breil 
 

S.I. HAUT-LATHAN - COMMISSION TRAVAUX ET COMMUNICATION 
 

Z oom Actualité Communauté de Communes   

Jacqueline Tardivel 
58 ans  

Gérante SCI 

Etienne Moreau 
62 ans  

Retraité 

  
 
La Communauté de Communes Loire Longué, c’est : 11 communes et environ 19000 habitants. 
 

Lors des dernières élections municipales de nouveaux ėlus vont représenter leur commune sur notre territoire : 
 

•Monsieur Frédéric MORTIER, maire de Longué Jumelles, Président de la C.C.L.L., chargé de la politique Économique. 
•Madame Marie SEYEUX, maire de Blou, 1ère Vice présidente, chargée de la politique de la famille. 
•Monsieur Laurent NIVELLE, maire de St Clément des Levėes, 2ème Vice président, chargé de la politique de la santé, du 
SPANC (service public d'assainissement non collectif) et de l’urbanisme. 
•Madame Jacqueline TARDIVEL, 1ère adjointe, 3ème Vice présidente, chargée de la politique de l'environnement (ordures 
ménagères) et du pôle culturel. 
•Monsieur Éric MIGNOT, 1er adjoint à Mouliherne,4ème Vice président, chargé de la communication. 
•Monsieur Christian RUAULT, maire de St Philbert du peuple, 5ème Vice président, chargé de la politique des éléments 
sportifs couverts et des gens du voyage. 
•Monsieur Denis SAULEAU, maire des Rosiers sur Loire, 6ème Vice président, chargé de la politique du Tourisme. 
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Présentation des Commissions & du conseil municipal 

•ACCUEIL DES NOUVEAUX VERNANTAIS 

DESCHAMPS Gisèle (Responsable) 
PLAIS Nathalie  ~ DESCHAMPS Sandra ~ DA SILVA Manuel ~ FRÉMONT Thierry  
 •CULTURE 

GRÉGOIRE Valérie (Responsable)   
TALLUAU Pascale ~ DESCHAMPS Sandra ~ PAPOT Thierry ~ FRÉMONT Thierry 

•FÊTES - CÉRÉMONIES 
DESCHAMPS Gisèle (Responsable) 
PLAIS Nathalie ~ FRÉMONT Thierry ~ RIQUIN Sandra 

Pascale Talluau 
49 ans  

Enseignante 

Communication : 

•INFORMATIONS - COMMUNICATION - BULLETIN MUNICIPAL -  INTERNET 
GRÉGOIRE Valérie (Responsable)  
TALLUAU Pascale ~ PAPOT Thierry ~ DESCHAMPS Sandra ~ RIQUIN Sandra 

•SPORTS - ASSOCIATIONS - SUBVENTIONS COMMUNALES 
PAPOT Thierry (Responsable) 
DESCHAMPS Gisèle ~ PACORY Christian ~ POIRIER Florent ~ GROSBOIS Thierry ~ RIQUIN Sandra 

Z oom Actualité:  

Un questionnaire ! 
Afin d’être à votre écoute et connaître vos envies culturelles, nous avons élaboré un questionnaire 
que vous trouverez ci-joint et vous proposons de répondre à ce dernier en le remettant à la mairie 
avant le 31 octobre 2014.  Cela nous permettra de pouvoir envisager des actions culturelles pour le 
plus grand plaisir de tous ! 
 

Moyen de communication ! 
Depuis maintenant plus d’un an, la Commune dispose d’un panneau d’affichage double-faces dont 
l’une est réservée à l’annonce des événements locaux ou des manifestations proposées par les 
associations. N’hésitez pas à transmettre à la mairie vos affiches ou tracts une semaine avant la 
manifestation pour mise en place sur le panneau. 
  

A vos agendas !  
 

•La réunion de préparation du calendrier des fêtes 2015 avec la Commune de Vernoil et Courléon 
se fera le VENDREDI 24 OCTOBRE à 20 h à la salle des fêtes de VERNOIL. Nous vous invitons lors 
de cette réunion à nous faire part de vos souhaits. 
 

• La commission communication demande aux associations de faire parvenir leur  
article pour le bulletin municipal pour le 1er NOVEMBRE 2014 dernier délai à l’adresse mail 
suivante : vernantes49@wanadoo.fr. Ces derniers permettront une mise à jour du site internet de 
la commune sur lequel nous sommes en cours de réflexion : www.vernantes.mairie49.fr.   
  
 

Valérie Grégoire 
35 ans  

Chargée de projets 
événementiels 

Sandra Deschamps 
37 ans  

Assistante RH 

Sandra Riquin 
43 ans  

Assistante maternelle 

La C.C.L.L. poursuit ses actions de développement. En effet, sur la zone d'activité Anjou Actiparc le nombre 
d'entreprises évolue de façon très encourageante. 
Pour ce qui concerne mes missions, je veille aux coûts de fonctionnement du SMICTOM afin de contenir la 
facture des usagers tout en répondant aux nouvelles obligations de mises aux normes des déchèteries et à un 
service de qualité. Par ailleurs, il est de notre devoir de trier mieux en respectant les consignes et en essayant de 
diminuer les ordures ménagères.  
Le pôle culturel : nous étudions actuellement en commission la prise éventuelle de la compétence Culture sur 
notre territoire, nous réfléchissons sous quelle forme conduire et développer cette activité importante. 
    Jacqueline TARDIVEL 

Suite zoom actualité C.C.L.L. 

Thierry Papot 
41 ans  

Comptable 
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Zoom Actualités Rentrée 

La rentrée à l’école publique Eugène Livet 

L'équipe enseignante, inchangée cette année, accueille en cette rentrée 115 élèves.  
  
Voici la liste des personnes qui encadrent les élèves :  
  
•Mme CHBAB (petite et moyenne sections) 

•Mme DAUZON (GS/CP) 

•Mme BUREAU (CE1) 

•Mme BRAULT (CE2/CM1) 

•Mme COUSSEAU (décharge de direction) 

•Mr DOUAIRE (CM1/ CM2) 

  

Aide- maternelles 

•Mme LEGUY 

•Mme COUET 

 

Cette année sera marquée par la mise en place  des rythmes scolaires. 
Voici la nouvelle organisation à l’école :  
 
  
  
  
 
 

 
Ce dispositif permettra aux enfants de pratiquer chaque lundi après-midi des activités péri-éducatives sous la 
responsabilité de la commune. 
  
Par ailleurs, les projets de classe et d’école seront encore nombreux cette année et permettront de donner du sens 
aux apprentissages. Au programme : 
      
•Thème porteur de l’année : les 5 continents et les océans 
•Piscine au Lude pour 3 niveaux de classe  
•Partenariat avec l’IME autour des 5 sens  
•Les journées banalisées : ateliers de pâtisseries, carnaval, cross, journée anglaise, sécurité routière… 
•Une classe de découverte est en cours d’élaboration et devrait avoir lieu en avril 2015. 
  
Il faut noter, pour concrétiser ces projets, l'engagement de l’Association des Parents d’Elèves qui multiplie les 
actions pour offrir aux élèves des activités coûteuses (spectacles, sorties, gros achats…).  
  
La mairie joue aussi un rôle important dans la qualité de l’enseignement. Elle montre son intérêt pour l'école 
publique en étant à l’écoute des enseignants et en répondant favorablement à leurs requêtes dans la mesure de 
leurs possibilités : achat divers, travaux, mise à disposition de personnel… 
  
L’équipe des enseignants souhaitent à tous, petits et grands, une bonne rentrée 2014 car la réussite, c’est 
l’affaire de tous ! 
       
   Mme Brault 
   Directrice de l’école publique Eugène Livet  
 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi 

9H à 12h Classe Classe Classe Classe Classe 

13h30 à 16h30 TAP Classe Pas de classe Classe Classe 
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La rentrée à l’école privée Notre-Dame  

Pour cette rentrée, beaucoup de changements au sein de l'école... 
Effectivement, depuis plusieurs années les effectifs étant en  
hausse, nous ouvrons donc une quatrième classe.  
Ainsi, nous accueillons de nouvelles enseignantes au sein de notre  
équipe. 
  
•Classe de PS-MS avec Mme HASTINGS Meggie avec 17 élèves et  
Mme LECHAT Héléna ASEM. 
 
•Classe de GS-CP avec Mme PAPOT Christine avec 27 élèves  
(qui bénéficie d'une décharge de direction) et Mme REULIER Maud. 
 
•Classe de CE1-CE2 avec Mme BRUNEAU Laura avec 23 élèves. 
 
•Classe de CM1-CM2 avec Melle KERLEGUER Lucie avec 23 élèves. 
      
Et Mme LORIEUX Annie , enseignante ASH, présente deux demi-journées par semaine pour aider les enfants 
en difficultés est partie à la retraite, elle sera remplacée par Mme LAIGNEL Eve-Lise. 
  
Nous remercions également Marie-Claude COURAIS qui vient de finir son contrat d'aide éducatrice en 
classe de GS-CP-CE1 pour ses deux années passées au sein de notre équipe. 
  
Merci aussi aux parents qui ont œuvré durant les vacances pour transformer l'ancienne salle informatique en 
salle de classe et qui ont refait un local à côté pour y accueillir les ordinateurs. 
  
Les enfants du CE1 au CM2 reprendront le chemin de la piscine de Doué-la -Fontaine dès le 16 septembre 
jusqu'au 9 décembre pour 10 séances. 
Et comme chaque année, nous participerons également à la semaine du goût durant ce premier trimestre. 
Nous vous attendons pour nos prochaines manifestations le samedi 29 novembre 2014 pour notre marché 
de Noël et le dimanche 14 décembre pour notre arbre de Noël. 
      

    Le Chef d'Etablissement 
    Mme Christine PAPOT 
 

Zoom Actualités Rentrée 

Accueil périscolaire « La Grande Récré » 

 
 

   
1) Accueil les lundi, mardi, mercredi , jeudi et vendredi : 
• le matin de 7h20 à 8h50, 
• l’après-midi  (sauf le mercredi) de 16h40 à 18h40. 
   
2) Les tarifs dès le 1er septembre 2014 sont les suivants : 
• Carte Familles Rurales à prévoir pour 2015 : 27,20€. 
• Quotient familial de 0 à 337 € : 18 € la carte de 20 demi-heures (soit 0,90€ la ½ heure). 
• Quotient familial supérieur à 337 € : 20 € la carte de 20 demi-heures (soit 1€ la ½ heure). 
  
Pour répondre à vos questions, la Directrice, Mme BERTRAND Ghyslaine est à votre écoute au 02.41.38.67.23 
/ gpvernantes@gmail.com 
    
        LA COMMISSION ACCUEIL PÉRISCOLAIRE « LA GRANDE RÉCRÉ » 
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Attention ! Toutes les rues de notre village sont maintenant en priorité à droite 
y compris depuis peu la rue de Vernoil entre la mairie et le panneau 
d’agglomération. Il en va de la responsabilité de chacun de les respecter pour la 
sécurité de tous. 
 

 
 
                        Notre commune 
dispose  depuis le mois de juin 
d’un container à vêtements. 
Vous pouvez y déposer des 
vêtements et linges de maison 
propres et secs en sac fermé 
et vos chaussures liées par 
paire. 
Ce point d’apport n’accepte 
pas les textiles souillés et ou 
mouillés. 
Ce dernier est situé en face de 
la maison de retraite à côté 
des containers à verres. 
 

Urbanisme 

Cadre de vie, civisme 

  
 

• les propriétaires d’animaux sont tenus de faire en sorte que ces 
derniers n’occasionnent aucune nuisance (aussi bien olfactive que 
sonore) pour le voisinage.   

 

  

La Commune rappelle que : 
 

  
 

•les propriétaires de chiens restent les uniques 
propriétaires des traces odorantes ou glissantes 
laissées par leur compagnon à quatre pattes lors de 
leur promenade. 

   
 

Infos en bref 

 

Tickets de cantine 
Pour l’année scolaire 2014/2015, le prix du ticket 
de cantine est fixé à 2,85€. Les tickets sont à 
retirer à la mairie. 

Inscription liste électorale 
Vous avez jusqu’au 31/12 pour vous 
inscrire sur la liste électorale de la 
commune. L’inscription n’est pas 
automatique. 

Recensement citoyen 
Tous les garçons et les filles de nationalité 
française doivent se faire recenser à la mairie de 
leur lieu de domicile dès l’âge de 16 ans 
(indispensable pour passer le permis de conduire 
et pour se présenter aux examens ou concours 
soumis à l’autorité publique (CAP, BEP, 
Baccalauréat).  
Pour tous renseignements, contacter le : 

Centre du Service National de Nantes  
BP 72111, 44021 NANTES CEDEX 1 

Information  
Il est demandé aux personnes arrivant ou 
quittant la commune d’avertir la mairie afin de 
faciliter le suivi administratif.  

•les haies doivent être taillées à l’aplomb du domaine public et leur 
hauteur doit être limitée à 2 mètres voire moins, là où le 
dégagement de la visibilité est indispensable, à savoir, à l’approche 
d’un carrefour ou d’un virage. 

Caisse d’Allocations Familiales 
Dans le cadre de la permanence sociale de la CAF, 
un travailleur social propose de recevoir les familles 
allocataires du régime général  résidant sur la 
commune de Vernantes et le territoire de la 
communauté de communes Loire Longué : sur 
rendez-vous, le 1er et le 3ème lundi de chaque mois 
de 9h à 12h à la mairie de Vernantes. 

Démarches  administratives 

• l’entretien des avaloirs et des caniveaux placés près des trottoirs 
sont à la charge des propriétaires et des locataires. 

Priorités à droite 
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